

## Sole Felsen Welt erfüllt Aurelia's Weihnachtswunsch

Gmünd, am 21.12.2022. Die Sole Felsen Welt in Gmünd erfüllt den größten Weihnachtswunsch der 9-jährigen Aurelia Schwed aus dem Bezirk Horn und ermöglicht ihr und ihrer Familie einen erholsamen Kurzurlaub.

Die 9-jährige Aurelia Schwed aus dem Bezirk Horn schrieb heuer erstmals einen Brief an das Christkind mit dem Wunsch, einmal das Sole Felsen Bad in Gmünd besuchen zu können. Den Brief richtete das Mädchen an die Caritas, die, wie jedes Jahr im Zuge der Christkindl-Aktion versucht, Menschen die Unterstützung benötigen, Wünsche zu erfüllen. Privatpersonen können sich als „Weihnachtsengel“ registrieren und bekommen von der Caritas einen Wunsch zugeteilt. Frau Birgit Marie Stangl erhielt als „Weihnachtsengel“ den Brief von Aurelia und meldete sich kurzerhand direkt in der Sole Felsen Welt in Gmünd mit der Bitte sie zu unterstützen, um diesen Wunsch erfüllen zu können.

Der Geschäftsführer, Herr Bernhard Strohmeier, war von der Idee sehr angetan, und erfüllte nicht nur einen Thermeneintritt für die ganze Familie, sondern ermöglicht der gesamten Familie einen Kurzurlaub in der Sole Felsen Welt. Gerade zu Weihnachten ist es uns ein besonderes Anliegen, noch mehr als sonst, anderen Menschen eine Freude zu bereiten und zu unterstützen. Es ist uns eine große Freude, Aurelia's Wunsch zu erfüllen und so in diesen herausfordernden Zeiten einer sehr netten Familie mit 5 Kindern eine erholsame Auszeit zu ermöglichen.“ so Geschäftsführer Bernhard Strohmeier.

Auch Frau Angela Peichl, eine Mitarbeiterin der Caritas St. Pölten, freute sich ebenfalls mit ihrer gesamten Abteilung über das Angebot der Sole Felsen Welt und konnte es kaum glauben. So fand am 20. Dezember 2022 die feierliche Übergabe des Gutscheins für 2 Übernachtungen mit Halbpension, Thermeneintritt, Massage, Kinder-Cocktail, Überraschungsgeschenk uvm. im Wert von 1.278 Euro an die überglückliche Familie Schwed statt.

„Wie schafft ihr das mit fünf Kindern?“, werden wir immer wieder gefragt. „Mit viel Idealismus, der Hilfe von Großeltern, etwas Organisationstalent und reichlich Gottvertrauen!“, antworten wir dann in etwa. Wir sind glücklich und dankbar über jedes einzelne unserer Kinder, doch ehrlicherweise stoßen wir manchmal auch an unsere Grenzen. Doch dann gibt es zum Glück die Caritas-Familienhilfe, die uns seit nunmehr vier Jahren immer wieder im Haushalt und bei der Kinderbetreuung unterstützt. Besonders dann, wenn ein Elternteil einmal krankheitsbedingt ausfällt, ist diese Unterstützung Goldes wert. Heuer haben wir zum ersten Mal von der Christkindl-Aktion der Caritas erfahren, bei der Kindern ihre Weihnachtswünsche von großzügigen Spendern erfüllt werden. Letzte Woche kamen wir dann aus dem Staunen kaum heraus, als wir erfuhren, dass der Wunsch unserer Tochter nach einem Ausflug in die Therme nicht nur in Erfüllung geht, sondern dass die Sole Felsen Welt in Gmünd uns tatsächlich einen Kurzurlaub für die ganze Familie mit zwei Übernachtung schenkt.

Unser "Weihnachtsengel" hatte nämlich den Wunsch unserer Tochter Aurelia direkt nach Gmünd gebracht! Es ist für uns sehr beglückend zu erfahren, dass Menschen, die uns gar nicht kennen und auch nichts im Gegenzug von uns erwarten, Freude daran haben, uns etwas Gutes zu tun! In solchen Momenten wird dann tatsächlich Weihnachten erfahrbar, wenn einer diesen Schritt macht, wie in dem berühmten Lied, wo es heißt „Mache dich auf und werde Licht!“ und selbst zum Licht für seine Mitmenschen wird. Frohe Weihnachten und ein herzliches Dankeschön! so Familie Schwed.